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COMPTE – RENDU DE LA REUNION DU 6 juin    2023  
 
 

 
Présents :    José GEORGES ,René GHYSELS ,  Victor Masson,  Guy JEANFILS , Harry WALLING ,  
Raymond MOHIMONT , Jacqueline GOFFINET ,  Nicole PERBAL , Jackie NEATH , François LEGROS , 
Béatrice DEGUELDERE , Jacques FASTREZ . 
 
Administration Communale :    Aurélie FLABAT  , échevine .   
 
Excusée :    Josiane DEWOLF . 
 
 
Notre Présidente ouvre la séance au son de la cloche .  
 
Nous passons ensuite à l’ordre du jour communiqué  :   
 

1. Adoption du CR de notre dernière réunion du 2 mai .      
 
 

2. Evaluation  de l’escale  La Caravane des liens les 23 et 24 mai : 
    
 Jacqueline remercie pour la présence et le travail fourni en proposant des plus petites 
 périodes de présences des seniors consultants .  
 Prévoir plus de publicité pour notre association : beach flag ou calicot . 
 Bonne collaboration de la brasserie Valduc dont la bière a connu un beau succès .  
 Moins de monde le 2ème jour mais le temps ne se prêtait pas à la sortie . 
 José demande si on refera une telle activité . La réponse est négative vu que le GALL 
 organisera 2 passages au Val d’Orbais  et 2 passages à la Résidence Trémouroux. 
 Harry fait remarquer que notre but n’est pas de créer des évènements mais d’être 
 disponibles pour les  aînés de l’entité soit à la demande de la Commune soit à  la demande 
 des citoyens. 
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3. Guide des aînés :  
  

- Transmis à Isabelle MASSON qui devait consulter les services tels que population , CPAS : 
on attend des nouvelles . 

-  Une lettre de consentement  pour conservation des données personnelles sera jointe au 
guide . 

- APIA : ne pas ajouter dans le guide .  
 

   
     

4. Echange sur une prochaine activité  pour les aînés :  
 
 Activité déjà projetée : projection  ‘’ Perwez d’antan ‘’ à Thorembais les Béguines .  
 Activité   : La Revue au théâtre des Galeries :  n’aura pas lieu . 
 Jacqueline demande de faire des propositions  d’activités à réaliser pour le second semestre 
 ou l’année prochaine. 
 

5. Tour de table : 
 

- Jacqueline  nous signale la possibilité de visiter la Maison de l’Europe  
- Jacqueline nous remet un flyer de l’AWSR sur la circulation routière . 
- Bancs  sur l’espace public ?  

Doit être proposé par une association . 
Nous ne préparerons pas un dossier dans le cadre du budget participatif  , par 
contre l’action de Grez Doiceau est intéressante .Le CCCA de Grez Doiceau a 
établi un  dossier mais uniquement pour proposer des  emplacements dans les 
circuits que compte le village .Le reste , çàd la décision et les procédures d’appel 
d’offre ont été prises en charge par la Commune .    
Quid chez nous ? Voir lors du prochaine exercice en septembre .  

- Certains regrettent le manque de communication avec le CPAS .  
- François propose :  

Marche antidérapante à la sortie du Foyer Culturel comme à l’école Communale . 
Quand va paraître le Guide des Aînés ? Septembre ? 
Dans le cadre de la Fête des Familles : pourquoi ne pas avoir un stand pour se 
faire connaitre ? à l’école Communale par exemple ?  
 
 
Notre prochaine réunion aura lieu le 1er mardi de septembre soit le 5 
septembre à 14h00 .  
N’oubliez pas de transmettre vos suggestions et remarques pour la prochaine 
réunion  .  

 
 Entretemps   passez de bonnes vacances .   
   
René   GHYSELS 
 


